

Heidelberger
Akademie der Wissenschaften
— Philosophisch-histor. Klasse —

(17a) Heidelberg, 1. 10. 49

Monumenta Germaniae historica
Deutsches Institut
für Erforschung des Mittelalters

Eingegangen 2. 5. 49

Erledigt 27. 5. 49

M ü n c h e n .

Persönlich.

Herrn Professor Dr. F. Baethgen,

Sehr verehrter Herr Baethgen,

bei einer Besprechung mit der Verrechnung unsrer Klasse der Heidelberger Akademie wurde mir - zunächst inoffiziell - mitgeteilt, daß in unserm Voranschlag die für die Monum.Germ.Hist. bestimmte Summe gestrichen sei mit der Begründung, daß die badische Regierung das Unternehmen ohnehin unterstützen würde. Was die Sache noch unangenehmer macht, ist der Umstand, daß die in Aussicht genommene Summe nicht etwa der Klasse zu anderweitiger Verfügung überlassen bleibt, sondern schlichtweg wieder rückvereinahmt wird.

Ich wollte Ihnen dies nach kurzer Rücksprache mit Herrn Ernst sogleich mitteilen, weil unter diesen Umständen es leider sehr unwahrscheinlich ist, daß Sie in Ihrem Etat mit der ^{von mir} in Aussicht gestellten Summe von DM 2400.- rechnen können. Ob die Angelegenheit irgendwie reparabel ist, kann ich zur Zeit nicht übersehen, muß auch ev. die weitere Behandlung meinem Nachfolger im Sekretariat überlassen; unser Aemterwechsel und die Neuwahlen finden voraussichtlich Ende Oktober statt. Es werden sich erst dann mit einiger Aussicht auf Erfolg Schritte unternehmen lassen, um die Sache in Ordnung zu bringen.

Es tut mir leid, nach dem guten Anfang unsrer Beziehungen Ihnen mit einer so unangenehmen Nachricht lästig werden zu müssen.

Mit verbindlichen Empfehlungen

Ihr

Regerhusen